

Junior-Botschafterin Sarah Stötzel aus den USA zurück



04.08.2016 Nach einem erlebnisreichen Jahr in den USA ist die 16-jährige Heuweilerin Sarah Stötzel nach Deutschland zurückgekehrt. Die SPD-Bundestagsabgeordnete und Parlamentarische Staatssekretärin Rita Schwarzelühr-Sutter hatte die Schülerin für das Stipendiat des Parlamentarischen Patenschaftsprogramms (PPP) ausgewählt und die Patenschaft übernommen.

Im Gespräch mit der SPD-Bundestagsabgeordneten zeigt sich Sarah Stötzel dankbar für diese einzigartige Möglichkeit und berichtet begeistert von ihrem Jahr in Hannover (Michigan), in dem sie bei einer amerikanischen Gastfamilie gewohnt hat und die dortige High School besucht hat: „Besonders beeindruckt hat mich das umfangreiche Sportangebot der amerikanischen Schule und der

Zusammenhalt der Schulgemeinschaft. An unseren Sportturnieren hat die ganze Schule für uns mitgefiebert und uns angefeuert. Am amerikanischen Schulsystem gefällt mir, dass bei der Gestaltung des Stundenplans die Schüler mitwirken können und eigene Interessenschwerpunkte gesetzt werden können.“ In ihrem Umfeld habe sie viele Freundschaften schließen können und so den amerikanischen „way of life“ hautnah erleben können.

Für das neue Austauschjahr 2017/2018 sind noch bis zum 16. September 2016 Bewerbungen für das Patenschaftsprogramm möglich. Die Bewerbungsunterlagen für Interessenten stehen auf <https://www.bundestag.de/ppp> zur Verfügung. Dort können auch alle weiteren Informationen über das PPP und das Bewerbungsverfahren abgerufen werden.

Das Parlamentarische Patenschafts-Programm gibt seit 1983 jedes Jahr Schülerinnen und Schülern sowie jungen Berufstätigen die Möglichkeit, mit einem Stipendium des Deutschen Bundestages ein Austauschjahr in den USA zu erleben. Zeitgleich sind junge US-Amerikaner zu einem Austauschjahr zu Gast in Deutschland. Das PPP ist ein gemeinsames Programm des Deutschen Bundestages und des US-Kongresses. Es steht unter der Schirmherrschaft des Bundestagspräsidenten.

Quelle:

<http://www.schwarzelühr-sutter.de/artikel/junior-botschafterin-sarah-stoetzel-aus-den-usa-zurueck>